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菅原　正明

国際ロータリー第2510地区第9グループガバナー補佐 斎藤　正史  様 （登別ロータリークラブ）

（余市ロータリークラブ）

（札幌手稲ロータリークラブ）

参加者ご芳名

国際ロータリー第2510地区ガバナーエレクト 福田　武男  様

≪◎：会長　○：副会長　●：幹事≫　

　ご来賓

（千歳ロータリークラブ）

国際ロータリー第2510地区第4グループガバナー補佐 中村　和雄  様

国際ロータリー第2510地区第6グループガバナー補佐 高橋　哲雄  様

　ご参加ロータリアン【国際ロータリー第2510地区】

（札幌幌南ロータリークラブ）

（室蘭北ロータリークラブ）

清水　尚昭国際ロータリー第2510地区第12グループガバナー補佐

地区ローターアクト副委員長

国際ロータリー第2510地区インターアクト委員長 齋藤　貴之  様 （札幌モーニングロータリークラブ）

（白老ロータリークラブ）

 様

（札幌幌南ロータリークラブ）

 様

川本　康裕  様

地区ローターアクト副委員長 髙橋　耕　  様

国際ロータリー第2510地区ローターアクト委員長 川下　和光  様

室蘭北ロータリークラブ会長

（小樽ロータリークラブ）

（千歳ロータリークラブ）

（函館東ロータリークラブ）

地区ローターアクト委員 齋藤　聡　  様 （岩見沢ロータリークラブ）

地区ローターアクト委員 堀　英二  様

地区ローターアクト委員 山中　正一  様

地区ローターアクト委員 渋谷　繁男  様

プログラム

　15:00～　メインプログラム 【司会】 石川　樹　

地区ローターアクト代表挨拶 国際ロータリー第2510地区ローターアクト代表 小野寺知香

実行委員長挨拶 第46回地区協議会実行委員長 畠山　裕太

ご来賓挨拶 国際ロータリー第2510地区ガバナーエレクト 福田　武男  様

提唱ロータリークラブ会長挨拶 室蘭北ロータリークラブ会長 菅原　正明  様

　14:00～　受付開始

　14:30～　開会式 【司会】 内田　朋希

点鐘

◆グループディスカッション

・「ローターアクトとは、○○だ！」　　・「ローターアクトで実現したい奉仕活動を考えよう！」

　17:20～　閉会式 【司会】 内田　朋希

記念撮影

　18:00～　懇親会 【司会】 畠山　悠介

講評 国際ロータリー第2510地区ローターアクト委員長 川下　和光  様

　20:30～　二次会

点鐘 国際ロータリー第2510地区ローターアクト代表 小野寺知香

閉式の辞 第46回地区協議会実行委員長 畠山　裕太

乾杯の挨拶 国際ロータリー第2510地区第9グループガバナー補佐

締めの挨拶 国際ロータリー第2510地区インターアクト委員長

斎藤　正史  様

齋藤　貴之  様

余興

国際ロータリー第2510地区ローターアクト代表 小野寺知香

開式の辞 第46回地区協議会実行委員長 畠山　裕太

国歌・ローターアクトソング斉唱

ご来賓・参加クラブ紹介 国際ロータリー第2510地区ローターアクト代表 小野寺知香
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橋浦　美優 畠山　悠介 三浦　凱斗 横塚　樹 吉野　涼太

栗原　佑太 黒坂　弥希 小林　優太 佐藤　大輝 志賀　光汰

下山芽瑠萌 丹羽　朋美 塚谷　悠弥 土屋　健人 中川　滉介

イ・セロン 　丁　東鉉 藤田　雄大 畠山　裕太 内田　朋希

及川　和花 　王　麗芹 押切　亮真 笠原　勇輝 椛澤　裕也

金野　凌 長谷川大介

千歳ローターアクトクラブ
佐々木文也 青野　弘稔

室蘭北ローターアクトクラブ

地区広報 深貝友香梨　 （札幌幌南ローターアクトクラブ）

札幌幌南ローターアクトクラブ
上浦由莉子

赤平ローターアクトクラブ

地区幹事 石川　樹　　 （赤平ローターアクトクラブ）

地区会計 鈴江　凌　　 （赤平ローターアクトクラブ）

釧路北ローターアクトクラブ
斎藤　慎也

　参加ローターアクトクラブ【国際ロータリー第2510地区】

地区代表 小野寺知香　 （赤平ローターアクトクラブ）

　ご参加ローターアクトクラブ【国際ロータリー第2500地区】

第2ブロック代理 立花　健　  様 （網走ローターアクトクラブ）

地区直前代表 高瀬　英俊  様 （富良野ローターアクトクラブ）

上口喜代志 工藤　一人 小玉　忠弘 笹谷　豊明 塚田　智憲

西野　義人 藤井　徹也 松田　博文 宮本　一章 山口　雄平

苫小牧北ロータリークラブ
阿部　雅人

室蘭北ロータリークラブ
赤崎　幸三 小野寺浩二 猪俣　英二 内池　秀光 椛澤　哲也

白老ロータリークラブ
山田　和子

苫小牧ロータリークラブ
柳瀬留美子 渡邊　武志 近澤　洋太

小樽ロータリークラブ
津田　哲哉 澤田　忠宏

室蘭東ロータリークラブ
奈良　泰哉 小林　進 　森　秀樹

札幌幌南ロータリークラブ
寺尾　壽晃 里見　英樹

札幌南ロータリークラブ
山本　勤

渡部　芳己

岩見沢東ロータリークラブ
伊澤　珠樹

札幌モーニングロータリークラブ
露木　茂 小松崎文一 広瀬　進

赤平ロータリークラブ
宇戸　啓隆 西出　達司 藤原　税 松尾　和俊 三上　洸二



畠山実行委員長の挨拶 福田ガバナーエレクトのご挨拶 菅原室蘭北RC会長のご挨拶

素晴らしい司会でした！ 小野寺地区代表による点鐘 ホストを務める室蘭北RAC

開会前の1コマ 挨拶の準備も完璧です 来賓の皆さま

地区協議会はじまります！ 打ち合わせ中… 初めての受付！

開 会 式 

 室蘭北RACがホストを務める第46回地区協議会が開催されまし

た。室蘭北RACは入会して日の浅い会員が多く、準備や当日の運

営を地区全体でサポートしましたが、ホストクラブの会員の努力のおか

げで、無事に当日を迎えることができました。室蘭北RACの方々も初

めてのことばかりで緊張する様子も見られましたが、慣れていくうちに参

加者の皆様に対し、元気よく対応していました。 



時間はあっという間に過ぎました 小野寺地区代表からノミニ―の紹介 上浦地区代表ノミニー挨拶

RC・RAC混ざったグループ お互いの経験談も出し合いました 皆さんの熱い思いが聞けました

小野寺地区代表による現状報告 皆さん真剣に聞いています ディスカッション開始です！

司会の石川地区幹事 7つのグループに分かれました 川下地区RA委員長による現状報告

メイン 

プログラム 

 メインプログラムは、「ローターアクトとは○○だ！」「ローターアクトで

実現したい奉仕活動を考えよう！」という２つのテーマでグループディ

スカッションを行いました。ロータリアンとローターアクター、それぞれの立

場から意見を出し合い、より良い活動を行うためにどうすべきか等、時

間をかけて議論しました。  

 ローターアクトのこれからについて様々な視点から考えることができ、

充実した時間となりました。 



様々な案が出ています 緊張している様子の発表や… 元気のよい発表と様々でした！

しっかりと考えを伝えています 積極的に発表していた室蘭北RAC 人前で発表する練習にもなります

小野寺地区代表の熱意が伝わります 各グループ準備が終わりました 堂々たる発表でした

役割分担をし、発表準備 発表の最終確認中 発表のために魅せる媒体作成

メイン 

プログラム 

 また、地区協議会開会前に行われた第2回会長幹事会にて、空

席だった地区代表ノミニーが、札幌幌南ローターアクトクラブ 上浦 

由莉子さんに決定し、本協議会内で報告とご挨拶をさせていただき

ました。 

 まだローターアクトに入会して間もないですが、精一杯地区代表就

任に向けてたくさんの経験を積んでくれることを期待します。皆様のご

支援とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。 



集合写真！沢山のご参加ありがとうございました！！

今後の活動に活かしましょう！ 畠山実行委員長の閉会の辞 地区協議会を締めくくる点鐘

開会式に引き続き素敵な司会 川下地区RA委員長のご講評 お疲れ様でした！

閉 会 式 

 あっという間にメインプログラムが終了し、閉会式を迎えました。 

 室蘭北RACにとって久しぶりのホストを務めた行事ではありましたが、

地区行事のホストを務めた経験は、今後のクラブ発展に大いに活か

されるものとなります。いろいろと気づいたことや感じたこと、学んだこと

をぜひクラブに還元していただきたいと思います。 

 参加されたローターアクターも、本協議会で議論したことをこれから

の活動に活かしていただきたいと思います。 



司会の２人も早食い！ 堀地区RA委員も参加しました 齋藤地区IA委員長の締めのご挨拶

ガリガリくん食べます！ ガリガリくん早食い対決 個人戦の様子…頭痛が…

親睦を深めています 名刺交換で自己紹介 余興の代表者決めくじ引き…

懇親会が始まります 斎藤第9Gガバナー補佐による乾杯 結果発表の様子！

懇 親 式 

 懇親会では、ディスカッションの結果選ばれたグループの発表も行わ

れました。投票の結果「北海道を学ぶ 当地区からアイヌ文化を発

信する」が選ばれました。この活動を当地区で今年度に行っていきま

す。 

 余興では室蘭北RACの会員が企画したガリガリくん早食い競争を

行いました。あまりの冷たさに皆頭を抱えながら一生懸命食べていま

した。その後の二次会も大いに盛り上がりました。 



『第46回地区協議会を終えて』

国際ロータリー第2510地区

ローターアクト委員長　川下 和光

　去る９月１日、室蘭北ローターアクトクラブホストにて第４６回地区協議会が開催されまし

た。

　今回の協議会には、福田　武男ガバナーエレクトをはじめ多数のロータリアンにご臨席たまわ

り誠に感謝申し上げます。そして今協議会では数年ぶりにローターアクトの参加人数が３０名を

超えることができました。これは提唱ロータリークラブをはじめ多数のロータリアンの皆様が諦

めることなくローターアクトをご支持いただいている結果だと思います。今後とも変わらぬご指

導ご鞭撻宜しくお願い申し上げます。

　さて、本題の地区協議会の中身は、今回参加のローターアクトのほとんどが入会間もないこと

もあり、まず私と小野寺地区代表からローターアクトについて簡単な説明を行わせて頂きまし

た。

　その後、各グループにてディスカッションを行いました。

　ディスカッションでは、２つのテーマを話し合いました。一つ目のテーマは「ローターアクト

は、○　○だ！」ローターアクトに入会して、こんなメリットがある。あんなことができる。

ローターアクトに入会してよかった。などを列挙し、ローターアクトを一言で言うと○○な団体

だ！というのをグループごとに話し合い出し合いました。これを基礎として各グループで二つ目

のテーマ「ローターアクトで実現したい奉仕活動を考えよう！」この二つ目のテーマで出てきた

奉仕活動案の中で各グループプレゼン終了後投票を行い一番投票の多かった奉仕活動案を今年度

中にローターアクトだけではなく地区内ロータリアンを巻き込み行うことを開始前に決めており

各グループ真剣に話し合っておりました。各グループでは「北海道を学ぶ　アイヌ文化を当地区

から発信する」「フィールドワーク　どのような奉仕活動が必要なのか？」「スポーツ交流　人

と人の交流をはかる」などの案が出されました。そして投票の結果、「北海道を学ぶ　当地区か

らアイヌ文化を発信する」が選ばれました。

　この案に関しましては、ローターアクトだけでは達成することは難しいもの思っております。

地区内ロータリアンの皆様のご協力を必要とするものだと考えておりますのでご協力宜しくお願

い申し上げます。

　最後に、今回ご登録ご臨席賜りましたロータリアンのみなさまそして提唱ロータリークラブで

あります室蘭北ロータリークラブのみなさまご理解ご協力たまわり感謝申し上げます。

　今回、参加したローターアクトのみなさんは今回学んだことをクラブや職場地域に持ち帰り実

践してください。

　今回の地区協議会にご参加頂きました皆様に感謝申し上げます。



『第46回地区協議会を終えて』

国際ロータリー第2510地区

ローターアクト代表　小野寺　知香

　去る９月１日に室蘭市・ホテルサンルート室蘭において第４６回地区協議会が開催されまし

た。

　今回の地区協議会は「一致団結」というテーマのもと、今年度から新たに加わりました室蘭北

ローターアクトクラブの皆さんをはじめ、地区役員としても一致団結し、できる限りのサポート

をさせていただきました。

　今回地区役員として準備の段階から、サポートをさせていたただいたことは、年齢や経験も含

め若い会員が多い当地区の現状の中では、勉強になることがたくさんあったことと思います。

　地区協議会当日につきましても、室蘭北ローターアクトクラブより多くの会員が出席し、ここ

数年ではなかった賑やかさがありました。

　人数が集まる、ということだけでも、会場設営から二次会までの雰囲気、楽しさなどが変わっ

てくることを今回改めて実感させていただきました。

　メインプログラムであるグループディスカッションを通しては、ローターアクトに対する考え

や意識を会員一人一人が再確認をしながら、互いに共有し、大変有意義な時間になったのではな

いかと思います。

　私自身、今いる会員がどのような気持ちをもってローターアクトに入会しているのかなど、グ

ループディスカッションを通して知ることができましたし、新しい会員やロータリークラブのみ

なさまとも交流を深めることができました。

　今回学ばせていただいた事や、互いに築いた横のつながりを今後さらに発展させ、ローターア

クトの活動にとどまらず、私生活へも生かしていただければと思います。

　最後になりますが、今回の地区協議会の開催にあたり、当日ご参加賜りました国際ロータリー

第2510地区ガバナーエレクト　福田 武男　様をはじめとする多くのロータリアンのみなさま、

そしてローターアクトのみなさまに感謝申し上げます。

　あわせて、地区協議会当日まで準備等を進めてくださいました室蘭北ローターアクトクラブの

みなさま、そして提唱ロータリークラブの室蘭北ロータリークラブの皆様方にも重ねて感謝申し

上げます。

　ありがとうございました。



国際ロータリー第2510地区ローターアクト

第46回地区協議会実行委員長　畠山　裕太

『第46回地区協議会を終えて』

　9月1日に行われた地区協議会は室蘭市で行われ、新しく入ってきたメンバーも多く、

わからないことがたくさんでしたが、地区役員の皆様やロータリーの方が手伝ってくだ

さり無事成功ができました。

　実行委員長としての重大な役割もあり、かなりの緊張感があったのを今でも覚えてい

ます。

　プログラムのパネルディスカッションではアクトは〇〇だ、アクトでこんなことがや

りたいという二つの例題に沿って行いました。

　各テーブルから様々な意見があり、自分にはなかった考えもありアクトについて改め

て考える場になりました。

　懇親会ではロータリーさんからお褒めの言葉や応援の言葉をいただくことができ、嬉

しかったです。

　室蘭北の今後にも繋げれる地区協議会になったと考えています。

　本当にありがとうございました。



深貝　友香梨

◆発行年月◆ 平成30年11月

◆発 行 元◆ 国際ロータリー第2510地区

ローターアクト　地区広報


